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Durante l'esperienza di PCTO presso Logix Software, ho avuto l'opportunità di
immergermi nell'ambiente di una software house specializzata nello sviluppo di siti
web e web app, operante principalmente con lo stack Nuxt. L'azienda si distingue
per la sua organizzazione efficiente e il suo focus sulla produzione di software di
alta qualità, sia per clienti business-to-business che business-to-consumer.

Il mio inserimento è avvenuto nel reparto di front-end, dove ho avuto modo di
lavorare a stretto contatto con il caporeparto, il signor Luca Spezzano, e altri
sviluppatori front-end. Questo reparto era un riferimento costante per le altre
figure all'interno dell'azienda, come gli sviluppatori back-end, gli UX/UI
designer, il team di marketing e la contabilità, garantendo così un flusso di
lavoro armonico e coordinato.

Nel corso dello stage, ho partecipato attivamente al processo lavorativo
dell'azienda, contribuendo allo sviluppo di un'applicazione mobile utilizzando lo
stack Ionic/Nuxt. Attraverso strumenti di comunicazione come Slack e piattaforme di
versionamento come Git, ho collaborato con il team per trasformare le specifiche di
design in codice funzionale. Questa esperienza mi ha permesso di approfondire le
mie competenze in ambito di team working, critical thinking e problem solving,
nonché di acquisire una conoscenza pratica di tecnologie come Nuxt, Ionic e
TailwindCSS.

Grazie alla mia precedente esperienza presso questa stessa azienda, ho potuto
affrontare i compiti assegnati con una certa familiarità, consentendomi di operare
con una buona autonomia. Quando necessario, ho saputo fare affidamento sul supporto
del mio team e risolvere eventuali problemi consultando risorse online come motori
di ricerca e forum di sviluppatori.

Questo stage ha rappresentato per me un'importante opportunità di crescita
professionale e personale. Ho imparato l'importanza della collaborazione e
dell'ascolto attivo all'interno di un team, nonché la necessità di adattarsi
rapidamente a nuovi strumenti e tecnologie. Le mie aspettative sono state
pienamente soddisfatte, e ritengo che questa esperienza ha avuto un impatto
significativo sul mio percorso scolastico e avrà un'influenza importante sul futuro
lavorativo.

Sebbene non abbia riscontrato particolari difficoltà nell'inserirmi in un ambiente
già noto, avrei gradito una maggiore durata dell'esperienza per potenziare
ulteriormente le mie competenze nel campo dello sviluppo front-end. Tuttavia,
apprezzo l'opportunità che mi è stata offerta e sono grato per il supporto ricevuto
sia dal tutor aziendale che dal tutor scolastico.

Sia il tutor aziendale che il tutor scolastico si sono dimostrati estremamente
disponibili e pronti ad offrire supporto e assistenza in ogni momento. La loro
guida ha contribuito in modo significativo alla mia esperienza di apprendimento.



In conclusione, ritengo che questo stage abbia contribuito in modo significativo
alla mia formazione professionale e mi ha fornito le basi solide per intraprendere
una carriera nel settore dello sviluppo software, confermando la mia passione e il
mio interesse per questo ambito.


